

# KABAR TERBARU

## Bripka Agung Wardayanto Gencar Lakukan DDS Masyarakat Desa Mekarwangi Semakin Terlibat dalam Peningkatan Kamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Dec 11, 2023 - 09:26



*Bripka Agung Wardayanto Gencar Lakukan DDS: Masyarakat Desa Mekarwangi Semakin Terlibat dalam Peningkatan Kamtibmas*

Pada hari Senin, 11 Desember 2023, Bripka Agung Wardayanto, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Anjangsana/Door To Door System (DDS) di Kampung Cipari, RT. 10/04, Desa Mekarwangi. Kegiatan ini dimulai pada pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Bripka Agung menyampaikan Program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Selain itu, Bripka Agung juga mengajak masyarakat Desa Mekarwangi untuk berdialog, memberikan curhatan, dan menyampaikan saran demi peningkatan pelayanan kepolisian.

Dalam giat tersebut, Bripka Agung memberikan himbauan kepada warga, antara lain:

1. Meningkatkan kegiatan siskamling guna mengantisipasi terjadinya tindak pidana pencurian di lingkungan sekitar.
2. Menyadarkan masyarakat akan beredarnya berita hoax menjelang pemilihan. Warga diminta untuk tidak terprovokasi dan dapat mengonfirmasi kebenaran berita kepada pihak yang lebih berkompeten, seperti pemerintah Desa atau Bhabinkamtibmas.
3. Memberikan arahan kepada warga agar tidak melakukan tindakan main hakim sendiri ketika menangkap pelaku kejahatan. Proses hukum yang benar adalah melaporkan kejadian tersebut kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas.

Kegiatan berjalan dalam situasi yang aman dan kondusif, menunjukkan keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Mekarwangi. Bripka Agung Wardayanto berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.